



Con el objetivo de elevar la calidad de la docencia que se imparte en la Universidad de Matanzas (UM) y evidenciar el prestigio de la Educación Superior en el territorio, la casa de altos estudios trabaja en la acreditación de nuevas carreras. Inés María Pérez Benítez, profesora del departamento de calidad de la UM, explicó que, tras la terminación el 18 de marzo último de las evaluaciones de las carreras de Licenciatura en Derecho e Ingeniería Civil, el centro se alista para examinar el venidero año a las Licenciaturas en Periodismo, Lengua Inglesa-Alemán y Educación Biología. Aunque estaba previsto que estas tres carreras pasaran por los análisis en el año en curso, debido a la pandemia se rediseñaron nuevos planes en busca de que, tras finalizar la categorización de Licenciatura en Derecho e Ingeniería Civil, las cuales se encuentran en la recta final del proceso, se comience con ellas en 2023, dijo.

Pérez Benítez manifestó que en la actualidad la academia agrupa 43 carreras, de ellas 11 acreditadas de las 16 que cumplen los requisitos para el proceso, tales como presentar al menos dos graduaciones y matrículas en cada año de estudio.

Lourdes Tarifa Lozano, directora de calidad de la UM, manifestó que de las 11 especialidades con acreditación cuatro poseen grado de excelencia, igual número de certificadas y tres calificadas, parámetros que notan la calidad del sistema educativo de la casa de altos estudios a la vez que exige a las restantes una mayor preparación.

Al evaluar la junta de acreditación nacional perteneciente al Ministerio de Educación Superior, ente rector de la tarea, en la institución se analizan aspectos tales como el cumplimiento de las demandas profesionales del territorio y el criterio sobre el accionar de los egresados en las diversas ramas del saber, parámetros claves

para una entidad académica.

Tarifa Lozano detalló que la UM como centro realizó su primer proceso de evaluación externa en el año 2011, en el 2017 recibió la condición de certificada y aspira en el 2024 a obtener la categoría de excelencia con todas las carreras posibles acreditadas.

- **Ángel Darián Santa Cruz Quevedo y Thalía García, estudiante de Periodismo/Foto: Archivo/ACN**